

# 予算審査特別委員会で追及



ほんの  
一部です



議員からの(質疑)



とこ  
とん



町からの(回答)

## 3/11 民生文教常任委員会より

スポーツセンタートレーニングルームにおいて「修繕料」があるが、高齢者の方は負荷が大きく使いにくいと聞いている。利用率を上げるためにも、検討されてはどうか。

そのような声があるので検討していきたい。



教育相談室の環境を、新年度でもっと改善する考えはないか。物置部屋になっている。要らない物は捨てて整備してはどうか。

可能な物から片付けをし、空き部屋を増やし整備したい。



資源ゴミの売払い代が昨年より少ないが、資源ゴミが減ったのか、分別がうまくいっていないのか。

ゴミの量は変わらないが、全国的に買い取り単価が下がっている。

デマンド交通は隔日運行で前日予約の申し込みとなっている。ドアツードア等、利便性を上げる必要があると考えるが、令和2年度はどこまで考えているか。



多くの可能性はあると思うが、令和2年度は現状のままの運行を考えている。議会の方からデマンド交通と町民バスを合わせて考えられないかと提言をもらっているが、現状が町にあったものなのか他の可能性等の検証を行っていきたい。

乳幼児おむつ等助成金について、町内で購入した場合とあったが、予算編成の過程で町外での購入も検討したか。

町内事業所の育成等を考え、町外購入は検討していない。

お年寄り安心コールの費用が、令和2年度より申請の対象者は無料化になる。昨年より台数が減っているが、これでまかなえるのか。

2月末現在で142台である。予算は実績で計上をしているが、無料化になるので今後は推移みて調整していきたい。

福祉タクシー券助成費がタクシー券の実際の発行枚数と合わない。どのように計上したのか。

例年50～55%の利用率なので、新年度も利用率に基づいて計上した。